



・・・春 春 春・・・

春だというのに世の中は暗いニュースが溢れて街を歩けばマスク・マスク！そんな世相も子供たちにとってはなんのその、はじける笑顔の子供達！！ 皆様いかがおすごしですか？

武漢に端を発し楽しいはずの豪華客船の旅が一転、悲劇が日本をも脅かしています。コロナウイルスの存在が目に見えないばかりに心配の種ではありますが、まずは防ぐことを心がけるしか手立てはなさそうです。オアシスでは手洗いを更に徹底しています。 知人からの情報によりますと、コロナウイルスは熱に弱いので水ではなくお湯を持ち歩いて飲む、冷たい飲み物は厳禁！コロナウイルス肺炎は鼻水はなく乾いた咳！これが最も簡単な識別法！そして、陽差しによく当たること、これらはすべてのウイルスに効果的、マスクは大きいものを！ ウイルスが鉄につくと12時間以上生存するので金属に触れた場合は石鹸でよく手を洗う！ また、衣服についた場合は6-12時間活性化状態を維持するので上着はよく陽に干す。

ただいたずらに恐れることはありませんが、手洗いうがいを励行して予防するに越したことはありません。梅干を食べることもいいそうですよ！いずれにしても早く終息してほしいですね。

今月のお誕生日はゼロでした

大切なお知らせ

音楽療育について

三年間、何度も何度も東京に通い理論や実践を学んで専門性をもって療育を行い一年半経った今大きな効果を上げてきました。

- ・言葉がうまく話せない子が発語がスムーズになった。
 - ・じっとしておられない子が専門性を持ったスタッフの歌声にじっとして聞き入るようになり歌も家でよく歌うようになった。
- そしてだんだん自分でもリズムが刻めるようになった。

- ・集中力がでてきた ……e t o

放課後デイにおいて

プログラミングの学習は全くの基礎力の学習ですから PC を使っているわけではありませんが、運動療育で養った集中力が発揮され、更に未就学Gで習慣化された事柄で、その子に応じたプログラムを時には「むずかしい～」と叫びつつ、時には鼻歌を歌ながらリラックスして取り組んでいます。オアシスでは決してプログラマーを育成するのではなく躰きの改善の効果を上げる事です。

今月の行事

言語の日：23日（月）14時～

現在3名の子供がマンツーマンで指導を受けています。吃音の改善、発語の改善が顕著。

親の会：15日（日）10時半～

親子ピクニック

子供だけの参加も是非させてください。

～先月の活動～



NPO法人オ・ア・シ・ス

〒890-0066 鹿児島市真砂町 20-9 山下ビル1F

☎ 099-230-7923

<http://oasis-kagosima.jp>